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“ESTA MENSAGEM MUDARÁ A SUA VIDA” 

TEXTO. 

Josué – 14: 06 a 13 
06. Então os filhos de Judá chegaram a Josué em Gilgal; e Calebe, filho de 
Jefoné o quenezeu, lhe disse: Tu sabes o que o SENHOR falou a Moisés, 

homem de Deus, em Cades-Barnéia por causa de mim e de ti. 07. 
Quarenta anos tinha eu, quando Moisés, servo do SENHOR, me enviou de 

Cades-Barnéia a espiar a terra; e eu lhe trouxe resposta, como sentia no 
meu coração; 08. Mas meus irmãos, que subiram comigo, fizeram derreter 

o coração do povo; eu, porém perseverei em seguir ao SENHOR meu Deus. 
09. Então Moisés naquele dia jurou, dizendo: Certamente a terra que pisou 

o teu pé será tua, e de teus filhos, em herança perpetuamente; pois 
perseveraste em seguir ao SENHOR meu Deus. 10. E agora eis que o 

SENHOR me conservou em vida, como disse; quarenta e cinco anos são 
passados, desde que o SENHOR falou esta palavra a Moisés, andando Israel 

ainda no deserto; e agora eis que hoje tenho já oitenta e cinco anos; 11. E 

ainda hoje estou tão forte como no dia em que Moisés me enviou; qual era 
a minha força então, tal é agora a minha força, tanto para a guerra como 

para sair e entrar. 12. Agora, pois, dá-me este monte de que o SENHOR 
falou aquele dia; pois naquele dia tu ouviste que estavam ali os anaquins, e 

grandes e fortes cidades. Porventura o SENHOR será comigo, para os 
expulsar, como o SENHOR disse. 13. E Josué o abençoou, e deu a Calebe, 

filho de Jefoné, a Hebrom em herança. 
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 INTRODUÇÃO 
   

Tudo o que Deus fala Ele cumpre, e sempre foi assim e não 
será diferente com cada um de nós. Muitas das promessas que precisamos 

para nossas vidas já foram proferidas pela boca de Deus, então o que 
precisamos é ler a bíblia e meditar no que ela nos revela.  

Nesta mensagem veremos o poder da promessa de Deus para 
aqueles que acreditam nelas. Veremos o que aconteceu com um homem de 

oitenta anos de idade que decidiu guardar e acreditar na palavra do Senhor 
de Israel.  

  Esta história irá mudar nossa concepção de cristão verdadeiro, 
nos dando um reforço espiritual para continuarmos nossa caminhada neste 

mundo que deseja nossa derrota e sendo cada um de nós um verdadeiro 

vencedor. 
  Por isso como sempre faço, quero lhe pedir que abra seu 

coração e deixe a maravilhosa palavra de Deus, entrar em seu coração 
como uma semente caindo em terra boa. Antes de começar esta 

mensagem, gostaria de lhes fazer uma pergunta. Bem sei que todos sabem 
e conhecem a história de dois homens chamados Calebe e Josué. Mas 

minha pergunta é você se lembram dos nomes dos outros dez? Creio que a 
resposta foi unanimemente NÂO.  

  Sabe por quê? Por que uma coisa é verdade. Aqueles que 
servem o Deus de Israel e confiam em suas palavras jamais se lembram de 

perdedores. Então se você é um vencedor, tome posse dessa mensagem 
em nome de Jesus.  

 
 

 QUEM ERA CALEBE 
   

Calebe é um homem que entrou para a história porque foi uma 
pessoa de fé. Quando tinha 40 anos, foi escolhido para representar a tribo 

Judá e ir espiar as terras de Canaã. Havia 12 homens escolhidos, um de 
cada tribo de Israel e assim partiram de Cades Barnea, passaram Hebrom e 

chegaram ao riacho de Escol, lá apanharam um cacho de uvas tão grande 
que precisou ser carregado em um mastro por dois homens, sendo o tempo 

das primeiras uvas maduras. Levaram também romãs e figos quando eles 

retornaram 40 dias depois de vascular a terra (Nm,13). 
Quando os 12 homens retornaram, mostraram o fruto da terra 

e disseram: “É uma terra boa, onde emana leite e mel, mas não 
podemos ir e possui-la, como disse o Senhor. Está cheia de 

gigantes, e somos gafanhotos comparados a eles (Nm,13:27-29)”. 
Havia entre os homens que espiaram a terra Calebe que tentou 

ainda acalmar o povo e disse, “Vamos em frente e a possuamos 
porque somos capazes (Nm,13:30)”. Obviamente Calebe estava 

confiando nas Palavras de Deus enquanto os outros homens estavam 
olhando apenas para os obstáculos. Houve apenas um homem que 
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concordou com Calebe, um homem da tribo de Efraim chamado Oséias, 
posteriormente Moisés o chamaria pelo nome de Josué. 

Bem. Tragicamente os filhos de Israel acreditaram nos homens 
sem fé ao invés de acreditarem em Calebe e Josué. O povo passou a noite 

chorando e dizendo que desejavam ter morrido no Egito ou no deserto. 
Chegando ao ponto de pensarem o seguinte:, “Vamos apedrejar Moisés, 

Arão, Josué e Calebe até a morte e apontar outro líder para conduzi-los de 

volta ao Egito (Nm,14).” 
Deus se entristeceu muito e ficou irado com essa incredulidade 

e rebelião e, por isso, disse que deixaria Israel no deserto até que cada um 
dos homens adultos, exceto Josué e Calebe, morresse e, então, colocaria 

uma nova geração de seus filhos na terra prometida. Por causa de sua fé, 
Calebe, 45 anos mais tarde recebeu a montanha que tinha espionado. 

Somos cristãos como Calebe ou somos como os descrentes 
israelitas? Quando Deus fala, devemos acreditar nEle sem reservas e agir 

segundo Sua Palavra. 
Calebe era filho de Jefoné, que não era israelita, e sim do povo 

quenezeu (númeos 32.12; Gênesis 15.19). Porém, por ter mãe judia, 
herdou a fé em YHVH e a promessa divina. 

 
 

 PORQUE CALEBE MERECEU HEBROM? 
   

Essa é uma pergunta que sempre deveríamos fazer a nós 
mesmos. Talvez assim tivéssemos uma visão renovadora todos os dias. 

Mas quero expor minha visão de o porquê este homem tão valoroso ter 
recebido e tomado posse da terra chamada Hebrom. 

  Claro que não foi do dia para noite que isso aconteceu e não 

será diferente conosco, pois muitas bênçãos prometidas e oferecidas por 
Deus levam um tempo para acontecerem, algumas por consequências de 

nossas próprias atitudes e outras por situações adversas a nossa vontade, 
como foi com Calebe.  

Mas quero crer como um pregador da boa palavra de Deus, que 
neste momento cada amigo leitor que compartilha dessa palavra seja um 

Calebe, ou seja, aquele que não é o culpado por seus fracassos e derrotas, 
mas que vem lutando contra um povo descrente, contra o tempo, contra os 

gigantes e que mesmo não tendo culpa de nada continua fiel a fé. 
  Mas talvez a maior explicação que podemos dar do porquê de 

Calebe ter herdado a Hebrom, é o que eu chamo de os DOIS PRINCÍPIOS 
DA BENÇÃO - Fidelidade e Obediência. Então assim vejamos agora os 

passos que levaram Calebe possuir sua terra, sua promessa, sua herança. 
  E talvez até este momento você não entrou em sua Hebrom, 

mas já faz muito tempo que esteve perto de lá, e ainda sonha com tudo 

que viu, mas quero lhe dizer que chega de lamentar, chega de chorar, 
vamos agir como agiu Calebe. 
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 4 PASSOS PARA ENTRAR EM HEBROM 
 

Certamente a partir do momento em que cada um de nós veio 
ao mundo existe uma caminhada a ser percorrida. Isso por que o ser 

humano sempre estará em busca de conquistas. 
Então se esquecermos dos dois princípios da benção (fidelidade 

e obediência) iremos falhar. Mas precisamos aprender que a cada passo 
dado podemos estar mais perto ou mais longe de conquistar nossos 

sonhos. Calebe soube muito bem dar esses passos, e por isso iremos 
aprender com ele como caminhar em busca de nossos sonhos. 

 

1º SONHE, OUSE SONHAR 
   
Vr.12. Agora, pois, dá-me este monte de que o SENHOR falou 

aquele dia; pois naquele dia tu ouviste que estavam ali os anaquins, 
e grandes e fortes cidades. Porventura o SENHOR será comigo, para 

os expulsar, como o SENHOR disse. 
Calebe esteve em Hebrom e viu e guardou em seu coração as 

maravilhas que vislumbrou naquelas terras e mesmo tendo ali gigantes ele 
guardou em seu coração o sonho de um dia estar ali, viver naquelas terras 

com sua família. 
  Muitos de nós temos esquecidos nossos sonhos, já não nos 

lembramos mais daquilo que tempos atrás colocamos como sonhos diante 

de um Deus tão grande e forte como é o Deus que Calebe servia. Calebe 
sonhava com Hebrom todos os dias, ele se via entrando naquele lugar e 

derrubando os gigantes que lá estavam. Saiba de uma coisa, sempre 
haverá gigantes entre você e seu sonho, e se agir como covarde, 

amedrontado e escondido jamais entrá em Hebrom. Comece a sonhar se 
vendo dentro de Hebrom, veja com os olhos da fé sua família abençoada.  

  Qual é seu sonho? Já se esqueceu dele? O sonho já não faz 
mais diferença para você? Levante sua cabeça e comece a profetizar  em 

sua casa, seu ministério, sua empresa, seu comércio, e diga que seu sonho 
não morreu, há um Deus que realiza sonhos, ainda que eles pareçam 

serem impossíveis! 
 

 

2º PERSEVERE SEMPRE 
   
Vr.11. E ainda hoje estou tão forte como no dia em que Moisés me 

enviou; qual era a minha força então, tal é agora a minha força, 
tanto para a guerra como para sair e entrar.  

Quando Calebe volta de espiar a terra de Canaã, ele volta feliz, 
mas seus companheiros, com exceção de Josué, acabam por desanimar 

todo o povo e assim todos ficam amedrontados, chegando a ponto de 
quererem apedrejar a Moisés, Arão, Josué e Calebe. 
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  Quero lhe dizer uma coisa, devemos sempre e em todo o tempo 
perseverar em nossos sonhos. Jamais darmos ouvidos a pessoas que não 

possuam visão de vitorioso, pois se analisarmos a bíblia veremos que a 
multidão impedia a mulher do fluxo de sangue de ser abençoada; impedia 

Jairo de levar Jesus para sua casa; impedia o cego filho de Timeu de ser 
abençoado; e também uma multidão se coloca contra o sonho de Calebe. 

  Não dê ouvidos a multidão, persevere em direção de sua 

benção, só você vai gozar das delícias que esta terra pode lhe proporcionar, 
não seja fraco ao ouvir uma palavra desanimadora, isso faz parte do 

processo da vitória. Saiba de uma coisa e que desejo que seja um lema em 
sua vida, escreva isso por toda parte: “EU E DEUS, SOMOS MAIORIA”. 

Assim você estará mais e mais próximo da sua Hebrom a cada dia. 
 

 

3º SEJA PROVADO E APROVADO 
   

Vr.07. Quarenta anos tinha eu, quando Moisés, servo do SENHOR, 

me enviou de Cades-Barnéia a espiar a terra; e eu lhe trouxe 
resposta, como sentia no meu coração; 

Após a ordem de Deus e o comando de Moisés, todos vão para 
o deserto e lá ficam cerca de quarenta anos, até que toda a geração de 

incrédulos morra, e entre eles estava o personagem de nossa mensagem, 
Calebe a quem Deus conservou vivo.  

  Jamais queremos estar no deserto, pois deserto é sinônimo de 
luta, dificuldade, divergência, coisas que não gostamos. Não bastasse 

deserto é moradia de serpentes e escorpiões, pois a serpente é sinônima 
de tentação, já o escorpião é sinônimo de dor. Mas aqueles que esperam 

no Senhor voarão com azas de águia e não se cansarão. 
  Não tenha medo de ser provado, pois fiel é o Senhor que nunca 

nos dará prova ou tentação acima do que podemos suportar. Por isso não 
desaponte a Deus quando vier sua luta, lute com determinação, lute com 

coragem, lute com fé. 

  Calebe viveu todos aqueles anos no deserto a espera de sua 
Hebrom. Quero lhe dar uma palavra profética e quero que acredite: 

“SUA HEBROM ESTÁ MAIS PERTO DO QUE VOCÊ PENSA, SOMENTE 
CONTINUE FIEL”. A prova, ou luta, ou seu deserto, é apenas mais um 

motivo para que você entre na sua Hebrom. 
 

 

4º CREIA NA PALAVRA DE DEUS 
   

Vr.06. Então os filhos de Judá chegaram a Josué em Gilgal; e 

Calebe, filho de Jefoné o quenezeu, lhe disse: Tu sabes o que o 
SENHOR falou a Moisés, homem de Deus, em Cades-Barnéia por 

causa de mim e de ti. 
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Sei que este passo deveria ser o primeiro, mas a ordem dos 
passos não é importante e sim a obediência em cumpri-los. Mas mesmo 

assim quero continue a prosseguir. 
   Quando Josué vai dividir as terras, Calebe que sabia quem era 

e de onde era – filho de Jofoné da tribo de Judá – se levanta e reivindica 
aquilo que era seu por direito, citando as palavras que estavam em seu 

coração em todos aqueles anos. 

  Essas palavras também são nossas. Creia no que o Senhor 
disse a seu respeito, e sobre as sua herança, e nunca se esqueça que a 

posse de sua benção depende somente de você ser fiel e obediente às 
palavras proferidas pela boca de Deus. 

  Calebe somente falou aquilo que o próprio Deus já tinha falado 
através da boca do profeta Moisés. Por isso analise a palavra que agora 

vem em seu coração. O seu Deus não mudou e nunca mudará, Ele ainda é 
o mesmo poderoso Rei dos reis e Senhor dos senhores. Hebrom é sua, é 

nossa, é do povo de Deus.  
 

   

 CONCLUSÃO 
 
Fico pensando no momento em que Moisés ordena ao povo que 

voltem para o deserto, e entre eles estava Calebe que obedece, mas que 
vai olhando para trás como quem dizia: “ Um dia eu voltarei e possuirei 

essa terra em o nome do Deus de Israel! ”  
O nome Calev em hebraico ou Calebe pode ser traduzido como 

“homem de faro”. Ele tinha a percepção aguçada e era um homem de 
espírito diferente. Quando nós temos um espírito diferente, somos capazes 

de conquistar a terra, de passar pelos problemas sem que os problemas 

nos vençam, porque mais forte é o que está em nós do que o que está no 
mundo, seja um Calebe em sua casa, em sua igreja, e sua empresa, onde 

quer que você esteja, seja uma pessoa de percepção das coisas do alto. 
Agora veja o que é Hebrom em sua vida meu caro irmão 

Calebe. Como vimos o nome Hebrom significa ALIANÇA. Por isso quero 
concluir que ao terminarmos esta mensagem você irá rever sua aliança 

com o Deus que te conservou com vida para se alimentar dessa palavra, e 
tomar posse das promessas que estão vinculadas nessa aliança e assim 

entrar em sua Hebrom e destruir todos os gigantes que estiverem entre 
você e seus sonhos. 

 
 

 CURIOSIDADE 
Hevron em hebraico, ou Hebrom, uma importante cidade do no Sul de Judá 

(Js-15:48,54), que foi fundada sete anos antes de Zoã (Tanis) no Egito 
(Nm-13:22). O seu nome original era Kiriath-Arba (Gn-23:2; Js-20:7). A 

cidade existia já no tempo de Abraão, que durante algum tempo viveu nos 
seus arredores e onde comprou um campo para instalar as sepulturas da 

sua família (a cova de Macpela Gn-13:18; Gn-23:2-20). Os patriarcas 
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Isaque e Jacó também residiram em Hebrom por algum tempo (Gn-35:27; 
Gn-37:13,14). Os seus habitantes originais eram os gigantes Enaquins 

(Nm-13:22; Js-11:21) mas os hititas são também mencionados na história 
como moradores do local (Gn-23:3-16).  Hoje Hebron é uma cidade na 

Cisjordânia, sob ocupação israelense, na terra de Judéia, com populações 
árabes e judias. Na cidade encontram-se os túmulos de Abraão, Isaac e 

Jacó. 

 
 

Amados irmãos:  
 
Você foi abençoado por esta mensagem? 
Você é uma pessoa grata? 
 
Então demonstre sua gratidão. 
Faça uma oferta nesse ministério, pois só quem planta 
pode colher! 
 

Alexandre Augusto Pereira 

BANCO DO BRASIL 

CONTA ......... 28.493-9 

AGÊNCIA ...... 0308-5 

 

 
Mostre sua gratidão através de sua atitude. 
 
 

Contatos 
Pr. Alexandre Augusto 
Telefones: 

35.99199.71.01 - TIM 
35.99921.70.41 - VIVO 

pastoralexandreaugusto@bol.com.br 
www.pralexandreaugusto.wordpress.com 
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